

Nama Sekolah : SMK 17 AGUSTUS 1945
Alamat : Jl. Ki Mangunsarkoro No. 19
Nama Peserta Didik : ALVIN NOVA REZHANDA Kelas : XII MM 2
Bidang Keahlian : Teknologi Informasi dan Komunikasi Semester : 6 (Enam)
Program Keahlian : Teknik Komputer dan Informatika Tahun Pelajaran : 2018/2019
Kompetensi Keahlian: Multi Media Nomor Induk/NISN: 1883 / 0014478540

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. SIKAP

Deskripsi Sikap Spiritual:

Memiliki sikap spiritual Baik, antara lain

Konsisten dalam Taat beribadah, Berdoa, Mensyukuri nikmat, dan Toleran pada agama yang berbeda.

Deskripsi Sikap Sosial:

Memiliki sikap sosial Baik, antara lain

Konsisten dalam Jujur, Responsif, Santun, Peduli (gotong royong, kerjasama, toleran, damai), Bertanggung Jawab, Disiplin, Toleransi, dan Pro-aktif.

Nama Sekolah : SMK 17 AGUSTUS 1945
 Alamat : Jl. Ki Mangunsarkoro No. 19
 Nama Peserta Didik : ALVIN NOVA REZHANDA
 Bidang Keahlian : Teknologi Informasi dan Komunikasi
 Program Keahlian : Teknik Komputer dan Informatika
 Kompetensi Keahlian: Multi Media
 Kelas : XII MM 2
 Semester : 6 (Enam)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Nomor Induk/NISN: 1683 / 0014478540

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A									
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	75	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami ketentuan pernikahan dalam Islam	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Membaca Q.S. Ali Imran (3): 190-191 dan Q.S. Ali Imran (3): 159, sesuai dengan kaidah tajwid dan makhruj huruf.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Menganalisis strategi yang diterapkan negara Indonesia dalam menyelesaikan ancaman terhadap negara dalam memperkokoh persatuan dengan bingkai Bhinneka Tunggal Ika	75	77	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyaji hasil evaluasi dari berbagai media massa tentang peran Indonesia dalam hubungan internasional.
3	Bahasa Indonesia	75	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Menganalisis teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial/opini, dan cerita fiksi dalam novel baik melalui lisan maupun tulisan	75	77	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyunting teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial/opini, dan cerita fiksi dalam novel sesuai dengan struktur dan kaidah teks baik secara lisan maupun tulisan
4	Matematika (Umum)	75	78	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Mendeskripsikan konsep integral tak tentu suatu fungsi sebagai kebalikan dari turunan fungsi.	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Mengolah data dan membuat model fungsi sederhana non-negatif dari masalah nyata serta menginterpretasikan masalah dalam gambar dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan konsep dan aturan integral tentu.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
5	Sejarah Indonesia	75	79	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Mengevaluasi kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia pada masa awal Reformasi.	75	78	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Membuat studi komparasi tentang ide dan gagasan penabahan demokrasi Indonesia 1950 sampai dengan era Reformasi dalam bentuk laporan tertulis.
6	Bahasa Inggris	75	84	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks news item berbentuk berita sederhana dari koran/radio/TV, sesuai dengan konteks penggunaannya.	75	86	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menangkap makna dalam teks ilmiah faktual (factual report) lisan dan tulis tentang benda, binatang dan gejala/peristiwa alam, terkait dengan Mata pelajaran lain di Kelas XII.
Kelompok B									
7	Seni Budaya	75	85	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami musik kreasi berdasarkan jenis dan fungsi	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Berkreasi karya seni rupa tiga dimensi
8	Prakarya dan Kewirausahaan	75	81	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Mendesain karya kerajinan fungsi hias dan pakai yang mampu bersaing di pasar dunia , bahkan sudah baik dalam Menerapkan pembuatan kerajinan fungsi hias dan pakai	75	90	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Memproduksi kerajinan fungsi hias dari limbah dengan teknik potong, rekat dan sambung
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami berbagai peraturan perundangan serta konsekuensi hukum bagi para pengguna dan pengedar NARKOBA dan psikotropika.	75	93	A	Penguasaan keterampilan sangat baik, terutama dalam Memperagakan dan mengevaluasi teknik dan strategi permainan (menyerang dan bertahan) salah satu permainan bola besar dengan peraturan tersendiri.
C3. Paket Keahlian									
10	Teknik Animasi 3 Dimensi	75	83	B	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Memahami efek khusus pada animasi 3 dimensi , bahkan sudah baik dalam Memahami konsep rigging pada karakter 3 dimensi	75	81	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil rendering animasi 3 dimensi

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
11	Pengolahan Citra Digital	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami citra bitmap	75	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Melakukan pengolahan teks (elek khusus).
12	Teknik Pengambilan Gambar Bergerak	75	87	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami format video	75	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan hasil pembuatan film pendek
13	Teknik Pengolahan Audio	75	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Memahami proses perekaman audio , bahkan sudah baik dalam Memahami pembuatan track audio digital	75	86	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan hasil rekaman audio
14	Teknik Pengolahan Video	75	90	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami pengolahan teks untuk dipadukan dengan video	75	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan hasil analisis elek khusus
15	Desain Multimedia Interaktif	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami mekanisme pengolahan data pada produk multimedia interaktif.	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil pemrograman pada produk multimedia interaktif
16	Kerja Proyek Multimedia	75	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami kerangka pembuatan laporan akhir kerja proyek	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Mempresentasikan hasil kerja proyek
Muatan Lokal									
17	Muatan Lokal Bahasa Daerah	75	83	B	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Memahami teks eksposisi tentang budaya wewaler, , bahkan sudah baik dalam Menelaah teks serat Tripama pupuh Dhandhanggula.	75	84	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menanggapi isi Serat Tripama pupuh dhandhanggula dan menulis, serta menyajikan syair tembang Dhandhanggula karangan sendiri.

C. PRAKTIK KERJA LAPANGAN

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya	Keterangan
1				
2				

D. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		
2		

E. PRESTASI

No	Jenis Kegiatan	Keterangan
1		
2		

F. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
Sakit	: 3 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

G. CATATAN WALI KELAS

Selamat dan Sukses, Ananda telah berhasil menyelesaikan pendidikan di SMK dengan baik

H. TANGGAPAN ORANG TUA

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 5 dan 6, Peserta didik ditetapkan :

LULUS / TIDAK-LULUS*) : LULUS

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Semarang, 10 Mei 2019
Wali Kelas,



Tri Wahyuni, S.Pd., S.Kom.
NIP.

